

## L'INSTITUTRICE SENTIMENTALE



I  
Toto.—L'entends-tu ? Elle dit que son âme est rivée !

## LA RÉCOLTE DU "SAMEDI"

(A travers les journaux Parisiens)

Le docteur visite un de ses malades, alcoolique invétéré, et le trouve atablé devant un verre de rhum.

—Vous le voyez, cher docteur, j'allais boire à votre santé.

—Du rhum, fait le docteur en prenant le verre ; c'est, en effet, excellent pour ma santé, mais désastreux pour la vôtre.

Et il avale la liqueur au nez de son client ahuri.

—Dis, petite mère, veux-tu me donner en core un petit dragée ? un tout petit.

—Mais bébé, je t'ai déjà dit qu'il ne faut pas dire un dragée ; dragée est au féminin.

—Oh ! petite mère, tu sais bien, celles-là ne sont pas au féminin, elles sont au café.

Au restaurant.

Le client.—Eh bien, garçon, et mon potage à la tortue, que j'attends depuis une demi-heure.

Le garçon.—Oh ! Monsieur ! Monsieur n'ignore pas combien les tortues sont lentes !

Dernièrement, un jeune carabin disait à l'éminent X..., chirurgien en chef de plusieurs hôpitaux militaires et civils :

—Moi, docteur, je ne réussirai jamais à amputer convenablement un membre. La vue du sang paralyse mes moyens.

—Je suis dans le même cas que vous, répond le chirurgien... Aussi, quand je coupe des jambes ou des bras, je ferme les yeux !

Fin de repas de table d'hôte.

Un gros Monsieur qui, depuis une heure, n'a pas cessé de mastiquer, se penche délicatement à l'oreille de sa voisine.

—Pardon, Madame, je suis un peu myope... Je vous serais infiniment obligé de me dire si j'ai bien mangé de tout.



IV  
... il faut lui ménager une petite surprise.

A une baraque de la foire :

—Venez voir, Mesdames et Messieurs, le jeune Alcindor, natif de Carcassonne, âgé de dix-neuf ans. C'est un des rares spécimens de la race des géants disparus depuis longtemps de la surface de la terre. Il est plus que grand, il est énorme ; et sa taille est tellement haute qu'il est obligé de se mettre à genoux pour se gratter la tête, quand ça le démange ; sans cela il n'y arriverait pas !!

Après avoir lu dans les journaux parisiens le compte rendu enthousiaste de la représentation de *Palstaff* à l'Opéra-Comique, cet excellent Calino s'est écrié

avec conviction :

—Qu'est-ce qu'on disait donc que les pièces italiennes n'allaient plus passer en France !

Enfants terribles :

Jub's, larmoyant.—Maman, je viens d'avaler une cartouche du revolver de papa.

La mère.—Misérable ! Et dire que je ne puis pas même le fouetter ! J'aurais peur de faire éclater la cartouche !



III  
Maintenant, pour voir si c'est son âme ou sa robe qui est mieux clouée...

On cause de lettres anonymes. Chacun dit son mot.

—C'est l'arme des lâches, dit M. X...

Blandard, qui écoute fort attentivement, dit :

—Un jour, j'ai voulu me rendre compte de l'effet que pouvait produire une lettre anonyme ; je m'en suis écrit une à moi-même... Eh bien, je suis resté profondément indifférent.

Un médecin célèbre par sa brusque franchise est appelé au chevet d'un malade.

Il pause longuement ; puis, sans mot dire, secoue la tête d'un air lugubre.

—Enfin, docteur, quelle est ma maladie ?

—Je ne puis vous répondre tout de suite ; je vous le dirai ; après l'autopsie.

Calino gourmande son fils, âgé de sept ans, pour s'être mal conduit en société.

—Polisson, lui dit-il, m'as-tu jamais vu me conduire de la sorte, quand j'avais ton âge ?

Quelqu'un disait, d'un ton malicieux, à M. Alexandre Dumas fils :

—Votre père, n'est-ce pas, était mulâtre ?

—Oui, Monsieur, mon père



II  
Coro.—Mais, alors, faut clouer sa robe, aussi !

était mulâtre, mon grand père nègre, et mon arrière-grand-père singe. Et ma généalogie commence où la vôtre finit.

Leçon de choses :

La maîtresse montrant son petit doigt.

—Comment appelle-t-on cela ?

Silence de l'élève.

—L'auriculaire, reprend gravement la pédante.

Il est ainsi nommé parce qu'on se le met parfois dans l'oreille.

Puis continuant et levant l'index :

—Et celui-ci ?

—L'oculaire, répond l'enfant, parce qu'on se le met souvent dans l'œil.

Un sellier vient de recevoir une commande ainsi conçue :

“Envoyez moi une selle pour une dame assez mince recouverte d'une peau de sanglier.”

Le sellier court encore.

Le professeur d'histoire interroge le fils d'un directeur de journal.

—Dites moi ce que vous savez de l'annexion de Carthage par la République romaine ?

—D'abord, Monsieur, je n'appellerai pas cela une annexion, mais un *encartage* !...

En correctionnelle.

—Accusé, quelle est votre profession ?

—Faiseur de tours en plein vent, mon président.

—Ce n'est pas une profession, cela...

—Bah ! Eh bien, et M. Eiffel ?

Croisé hier un pauvre diable que conduisait en laisse un caniche marmitoux.

Au cou du mendiant pendait un écriteau.

*N'ayez pas honte de me donner qu'un sou*

JE SUIS AVEUGLE !



V  
Toto.—Je crois que c'est son âme qui s'est décrochée la première, hein ?